

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mengetahui dinamika pola asuh *single parent* cerai hidup dengan dinamika pola asuh *single parent* cerai mati; (2) mengidentifikasi perbedaan pola asuh *single parent* cerai hidup dengan pola asuh *single parent* cerai mati; (3) mengetahui faktor yang mempengaruhi dinamika pola asuh *single parent* cerai hidup dengan dinamika pola asuh *single parent* cerai mati.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan etnografi. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan teknik pengumpulan data, klasifikasi data, reduksi data, triangulasi data, dan kesimpulan sementara.

Hasil dari penelitian ini adalah: (1) dinamika pola asuh yang diterapkan oleh *single parent* cerai hidup dengan *single parent* cerai mati memiliki gaya masing-masing. *Single parent* cerai hidup menerapkan pola asuh demokratis dengan metode keteladanan dan metode pembiasaan. Sementara *single parent* cerai mati menerapkan pola asuh *permissive* (2) terdapat perbedaan dinamika pola asuh *single parent* cerai hidup dengan pola asuh *single parent* cerai mati. Melalui metode pembiasaan dan keteladanan *single parent* cerai hidup mengasuh anak mereka menjadi lebih mandiri dan dewasa dalam menghadapi segala permasalahan hidup, mereka berharap kegagalan yang telah terjadi pada orang tuanya tidak akan dialami oleh anaknya. Sementara *single parent* cerai mati mengasuh anaknya dengan cara *permissive* karena terdorong rasa sayang yang berlebih dan takut akan kehilangan lagi maka orang tua selalu berusaha membahagiakan anak dengan cara memenuhi segala keinginan anak. Cara tersebut akhirnya menjadikan anak bersikap manja dan bersikap semaunya (3) faktor yang mempengaruhi dinamika pola asuh *single parent* cerai hidup dengan pola asuh *single parent* cerai mati adalah: (a) Faktor ekonomi, (b) Faktor pendidikan orang tua, (c) faktor lingkungan masyarakat, (d) Faktor karakteristik anak, (e) faktor waktu dan komunikasi

Kata Kunci: Dinamika, Pola Asuh, *Single Parent*.